
1 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

105  Bridge club de l'Aunis octobre 2022 

  



2 
 

Situation financière du club 

 

 

Le club ne se porte pas si mal, malgré les turbulences d’un certain 

virus, les bridgeurs que nous sommes n’ont pas renoncé, nous avons 

fait face ! 

Si la fréquentation actuelle se maintient, nous espérons atteindre 

notre objectif,  soit plus ou moins 11 tables par tournoi, afin que nous 

puissions parler d’équilibre. 

Alors ne lâchons rien ! N’oublions pas que certains clubs ont fermé 

leurs portes et que d’autres ne sont pas en très bonne posture. 

Bravo l’Aunis, les membres du bureau, les membres du conseil 

d’administration, les adhérents, nous avons tous participé à ce qu’il en 

soit ainsi aujourd’hui, c’est une réussite. 
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Les adhérents 

 

 

Nous avons tous un côté lumineux et un côté sombre, vous le savez ? 

Concernant les finances, j’ai mis en avant cette partie lumineuse mais 

quelques zones d’ombre sont à déplorer, à ne pas passer sous silence… 

De quoi s’agit-il ? Eh bien tout simplement du renouvellement des 

licences et des adhésions non réglées jusqu’alors. En début de ce 

mois d’octobre, la FFB va facturer au club le montant des licences. 

Ce qui a pour conséquences d’appliquer les tarifs suivants : 

 2€ (pour la FFB) pour toute personne n’ayant pas renouvelé sa 

licence 

 4€ pour toute personne n’ayant pas repris son adhésion au club, 

et sera de ce fait, considérée comme joueur extérieur. 

 

 

Dany a envoyé des mails individuels de rappel aux joueurs concernés 

afin qu’ils ne soient pas mis au pied du mur, ou plus justement aux 

pieds de la table, au moment du tournoi. 
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Labellisation de l’école de bridge 

 

Il en était déjà question voilà un an ou deux,  le temps passe si vite ! 

Le sujet est toujours d’actualité, Emile ne renonce pas, il a bien 

raison. 

Les cours sont de qualité, nous avons beaucoup de chance d’avoir au 

sein du club Michèle et Emile, qui ont été formés à l’enseignement du 

bridge. 

Jouer c’est une chose, transmettre en est une autre. 

L’école de l’Aunis mérite complètement cette reconnaissance, nous 

aurons l’occasion de vous donner des détails au moment opportun.  

  



5 
 

Nouvel outil du club 

 

 

Vous êtes nombreux à chercher un partenaire pour jouer 

régulièrement une ou deux fois par semaine. Nous avons étudié 

plusieurs façons de mettre en place un outil simple, visible, facile, et 

opérant. En un mot, le bon outil. Le mieux semble être un système 

d’affichage où les joueurs en recherche noteront leurs coordonnées 

téléphoniques ainsi que leur niveau afin de trouver la bonne personne, 

c'est-à-dire celle qui est susceptible de faire l’affaire !!! Attention, 

nous ne proposons pas un site de rencontre, le reste de l’histoire vous 

regarde, il n’y a pas que le bridge dans la vie. 

 

 

J’comprends pas 

tout mais j’ris 

quand même ! 
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Economie d’énergie 

 

 

 

Rassurez-vous nous n’envisageons pas cette solution. Nous allons 

faire appel à un professionnel pour un réglage efficace du chauffage, 

programmé selon nos besoins. 

Il n’y a pas de petites économies paraît-il, notre président œuvre au 

mieux pour que les finances restent en bonne santé, nous avons tous 

approuvé ce projet lors de notre dernière réunion. 
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Challenges 

 

 

Vous devez aller sur le site de la FFB. Dès l’ouverture du site, la page 

d’accueil est dédiée à ces challenges (Je fais un copié/collé) pour 

vous donner une idée de la présentation: 

Challenge d'Automne /2 Promotion 

Vos PE doublés du 05/10/2022 au 04/12/2022 

A ce jour, votre compteur de PE est de 0. 

Inscrivez-vous avant le 17/11/2022 et vous doublerez ces PE 
JE M'INSCRIS 

 

Vous cliquez sur l’encadré bleu « je m’inscris » et vous suivez le 

mouvement. 

Voilà ce que je peux vous dire dans un premier temps, il est important 

de vous inscrire avant le 17 novembre afin que vos résultats lors des 

tournois de régularité, soient pris en compte et notamment les PE ! 

Et ce, quelque soit le ou les partenaires, avec lesquels vous jouer 

puisqu’il n’est pas nécessaire de jouer toujours avec le même. 

Ni toujours dans le même club, seules comptent vos performances, 

quel bonheur !!!!! 
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Tournoi de la rentrée 

 

Un mail vous a été envoyé à ce sujet. Les membres du conseil 

d’administration et les membres du bureau, sommes tous favorables à 

la reprise des festivités. Voilà pourquoi nous avons envisagé ce 

tournoi de rentrée qui sera suivi d’un apéritif. 

 

 

 

                                          

Le tournoi débutera à 14h30, soyez prêts, soyez là, et bonne rentrée 

bridgesque à toutes et tous. 

  

Avec 

modération ! 

Mais voui on sait. 

Quel rabat joie ! 
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Liste des nouveaux adhérents 

 

 

Voici la liste des joueurs qui ont pris leur adhésion à l’Aunis. Certains 

d’entre eux fréquentaient déjà le club. Cette liste n’est pas 

exhaustive, en effet à l’heure où je rédige cette gazette, elle s’est 

peut-être étoffée !!! 

 Seffern Marie-Claude 

 Bras Michel 

 Hué Annie 

 Barbier Nadine et Alain 

 Crebassa François 

 Germond Evelyne 

 Benhamou Irena 

 Delpierre Michel 

 Scheur Annick 

J’espère n’avoir écorché aucun nom, si tel est le cas, veuillez-m’en 

excuser. 

Nous leur souhaitons de beaux moments parmi nous. 
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ALVIGNAC 

 

 

 

 

Eh bien ce fût un excellent choix ! La région est magnifique. La 

semaine a été intense : 

 Evènement très réputé d’un envol de montgolfières à 

Rocamadour 

 Visite de Rocamadour 

 Du gouffre de Padirac 

 Des grottes de Lascaux 

 Du rocher des aigles où des fauconniers nous ont offert un 

très beau spectacle 

Tout cela saupoudré de cours et tournois de bridge. Tout le monde 

suit, parfois un peu fatigué mais l’enthousiasme et la bonne ambiance 

font des miracles. Bien-sûr il y a eu des achats, après dégustation de 

foie gras, fromages etc. Pour finir, le traditionnel dîner au 

restaurant, je ne vous dis que ça sinon vous allez trop saliver, la 

cuisine est égale à la beauté des sites. Bref, que du bonheur et de 

beaux souvenirs. 

Allez un petit aperçu sans gros  plans sur les acteurs, certains 

n’apprécieraient pas. 

Je choisis, voyons au 

hasard… Je tourne et 

je tombe sur Alvignac ! 
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L’équipe de l’Aunis part 

pour le gouffre ! 

 

Ils sont pas beaux et heureux tous 

les deux ? 

Une inconnue ??? Eh oui, les voyages 

sont victimes de leur succès ! 
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Attention on ne plaisante pas, le chef 

négocie dur !!!! 

 

Et puis des moments détente 

quand même ! 
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Marie-Claude Rousseau nous a quittés le mercredi 21 septembre.  

Très bonne joueuse, partenaire fort appréciée, et monitrice de bridge 

non moins estimée. 

Le manque de l’absence est toujours lourd à supporter, seuls les beaux 

souvenirs apportent un peu de légèreté à la douleur. 
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Récapitulons. 

 Situation financière du club 

 Adhésions et cotisations 

 Labellisation de l’école de bridge 

 Nouvel outil pour les demandes de partenariat 

 Economie d’énergie 

 Les challenges 

 Tournoi de la rentrée 

 Liste des nouveaux adhérents 

 Alvignac 

 Hommage 
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Tout comme l’été, je vous dis bye bye ! 

 

 

 

 

 


